



Rostros

Historias en primera persona de quienes han tenido que migrar a causa del cambio climático

Los rostros de las migraciones climáticas en Aragón

7 personas, 7 vidas empujadas a abandonar sus hogares y empezar de cero en otro país por el cambio climático. Todavía en 2022 no existe una definición globalmente aceptada para referirse a estas personas y, por lo tanto, no existen mecanismos efectivos de protección internacional, dejándolas totalmente desamparadas.

Con este proyecto, pretendemos hacer visibles estas realidades que hoy conviven entre nosotros, pero permanecen invisibles ante la sociedad, y merecen y necesitan que se les reconozca sus derechos y tengan la oportunidad de reconstruir de nuevo sus vidas. Por ello, recurrimos a su testimonio, a su voz, a su historia personal. Son migrantes climáticos que hoy residen en Aragón, pero su historia va mucho más allá. Nos lo cuentan.

Poniéndole rostro a las mi...



Poniéndole rostro a las mi...





Poniéndole rostro a las mi...



Dahaba, Senegal

Poniéndole rostro a las mi...



Ingrid y Rafaela, Nicaragua

Poniéndole rostro a las mi...



Valesca y Roxana, Nicaragua

Tiempo de Actuar

Aceleremos la transición a una economía verde, justa, inclusiva y responsable.

QUIERO ACTUAR





ecodes

- Actualidad
- Sala de Prensa
- Documentos
- Agenda
- Trabaja en ECODES
- Contacto

Suscríbete a ECODES

Tu email



Síguenos en redes



[Aviso legal](#) | [Privacidad](#) | [Cookies](#)

